## Sommerfest der Concordia

Der Gesangverein Concordia Westhausen hat am Sonntag sein traditionelles Sommerfest auf dem Gelände der Propsteischule begangen.

Neben etlichen Programmpunkten aus den Reihen des Gesangvereins Concordia konnten die Besucher des traditionellen Sommerfests auf dem Gelände der Propsteischule zudem den Klängen der Gastvereine Sängerlust Lippach sowie der Sängergruppe Westerhofen lauschen.

Eine besondere Darbietung lieferten die Jüngsten des Vereins. Im vergangenen Jahr erst ins Leben gerufen, sang der Kooperations-Chor Schule-Verein unter Leitung von Peter Waldenmaier ein Begrüßungslied, ein Sommerlied und einige weitere Stücke aus der modernen Popmusik und begeisterte das zahlreiche Publikum.

Mit der neuen Kooperation sieht sich Vereinsvorsitzender Hans Holl als Partner der Schule und will so seinen Teil zum Gelingen eines funktionierenden Ganztagsbetriebs an der Propsteischule beitragen, teilte er im Rahmen der Veranstaltung mit.

(Erschienen in der Schwäbischen Post vom 28.7.2014, Autor: Gerold Wenzel)